

Llaman a la plena inclusión femenina en recuperación pospandemia



Mujeres movilizadas por sus derechos

Santiago de Chile, 26 feb (RHC) En Conferencia Regional Sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, efectuada desde el 23 de febrero de forma virtual, ministros y otras autoridades de América Latina y el Caribe abogaron por incorporar la perspectiva de género en las políticas para superar la pandemia de Covid-19.

Ese es uno de los acuerdos de la 60 reunión de la mesa directiva de la, bajo los auspicios de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) en coordinación con la entidad ONU Mujeres.

Asimismo reafirmaron su compromiso de tomar medidas para acelerar la implementación de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la mujer (CEDAW), la

Plataforma de Acción de Beijing y la Agenda Regional de Género.

Las autoridades acordaron impulsar una alianza regional para la digitalización de las mujeres, liderada por Chile como actual presidente de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional, para reducir las brechas de género en el acceso y uso de las tecnologías de la información y promover la participación femenina en la economía digital.

En el cierre del encuentro, Alicia Bárcena, Secretaria Ejecutiva de la CEPAL, insistió en el papel clave de la integración regional en las estrategias para superar la crisis y reorientar el comercio internacional 'hacia una recuperación transformadora con igualdad de género y sostenibilidad'.

Puntualizó que 'esta no es una época de crisis, es la crisis de una época', y una oportunidad para construir un futuro para todas las mujeres, redistribuir los recursos y el poder que permitan avanzar a un desarrollo con igualdad de género y sostenibilidad.

Por su parte, María-Noel Vaeza, representante regional de ONU Mujeres, consideró preocupante la poca representación femenina en la política nacional y local, en especial de las indígenas, afrodescendientes, migrantes y jóvenes, entre otras, e insistió en erradicar las barreras que sustentan la discriminación y desigualdades.

La ministra de la Mujer de Chile, Mónica Zalaquett, subrayó que el Compromiso de Santiago, acordado el pasado año en esta capital por la Conferencia Regional Sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, mantiene plena vigencia en la promoción de la igualdad de género.

Asimismo presentó una declaración que elevarán al 65 período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, que se celebrará del 15 al 26 de marzo, la cual plantea redoblar esfuerzos para que la paridad de género sea una política de Estado.

También, asegurar condiciones de igualdad en la toma de decisiones en todos los ámbitos del Estado, con iniciativas y medidas legislativas y electorales que garanticen una representación paritaria.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249032-llaman-a-la-plena-inclusion-femenina-en-recuperacion-pospandemia>



Radio Habana Cuba